

... alles gut geworden“

Schlüsselübergabe der Neuen Heimat Tirol in Serfaus

(alpl) Vergangene Woche übergab die Neue Heimat Tirol (NHT) in Serfaus sechs Eigentumswohnungen und vier Reihenwuser am sogenannten Lourdes-Areal am Ortseingang. Die Bauit für die mondäne Anlage betrug, trotz der eingeschränkten stfenster, lediglich zwölf Monate.

NHT-GF DI Alois Leiter ließ es h nicht nehmen, persönlich zur Schlüsselübergabe nach Serfaus zu mmen und er freute sich über „sehr schönen Wohnungen“, in an es sich leben lässt. Bereits im r 2000 wurden hier am Areal die ten elf Einheiten ihrer Bestimng übergeben. „Nun sind wieder in dazugekommen“, so Leiter. nz ohne Turbulenzen sei der Bau ht abgelaufen: Konsequente Bau- ten und hohe Baukosten haben zu beigetragen, sodass man sich danken darüber gemacht habe, man die nunmehr fertiggestellte heit überhaupt noch bauen soll. ber letztlich ist doch alles gut ge- rden“, freute sich Leiter anlässlich Schlüsselübergabe. Für alle, die der Lourdesiedlung wohnen, ist iges neu: neue Wohnungen, neue chbarn und neue Umgebung. er eines freute sich Leiter beson-

ders: „In Serfaus wird nicht nur viel für den Tourismus, sondern auch für die Einheimischen getan und man ist bemüht, das Wohnen hier leist- bar zu machen.“

GRUNDVERTRAUEN. Dass letztlich alles so geworden ist, wie es sich jetzt darstellt, sei der Verdienst aller gewesen. „Das wäre nicht mög- lich gewesen, wenn nicht alle so gut zusammengearbeitet hätten“, betont der GF der Neuen Heimat. Auch für VBgm. Helmut Dollnig war die Schlüsselübergabe ein erfreulicher Anlass und auch er unterstrich die Wichtigkeit, leistbaren Wohnraum zu schaffen: „Das ist nicht selbstverständ- lich in Tourismusgemeinden.“ Freude anderer Art herrschte bei Pfarrer Mag. Willi Pfurtscheller, der die Segnung der Wohneinheiten vornahm: „Es ist schön, dass seitens der Kirchengemeinde doch noch der Wunsch nach



Freude bei den Verantwortlichen und bei den neuen Mieterinnen bzw. Eigenheim- besitzerinnen

RS-Fotos: Plankensteiner



Am Lourdesareal in Serfaus wurden zehn neue Wohneinheiten übergeben.

dem Segen verspürt wird und dass es dieses Grundvertrauen gibt.

GUT AUSGESTATET. Der Geschosswohnbau mit einer Zwei- zimmer-, vier Dreizimmer- und einer Vierzimmerwohnung wird vom Serfauser Feld im Osten über eine behindertengerechte Rampe im Kellergeschoss erschlossen. Dort befinden sich auch die Fahr- rad-, Wasch- bzw. Trockenräume, ebenso der Müll- und Hausmeister- raum. Sämtliche Wohnungen sind

im Süden mit vorgelagerten, über- dachten Freibereichen (Terrassen bzw. Balkonen) ausgestattet. Große Fensterelemente sorgen für eine freundliche und helle Atmosphäre. Außerdem sind alle Wohnungen behindertengerecht adaptierbar. Die gesamte Wohnanlage wird mit Pel- lets beheizt, das Warmwasser mittels Solaranlage aufbereitet. Was be- sonders Familien freut: Nordseitig gibt es einen auf einem Grundstück der Gemeinde errichteten Kinder- spielplatz. Die Baukosten betragen 2,3 Millionen Euro, die Grundkos- ten schlugen mit 109.000 Euro zu Buche.



Pfarrer Mag. Willi Pfurtscheller nahm die Segnung der neuen Wohneinheiten vor.

Kameradschaftsbund

Der Kameradschaftsbund Landeck lädt am 16. Juni zur Tagesausflugs- fahrt nach Vaduz in Liechtenstein mit Einkaufsmöglichkeit in Buchs (Schweiz) – alle Mitglieder und de- ren Angehörige sind eingeladen. Abfahrt: 9 Uhr Spar Öd, 9.05 Uhr Busbahnhof, 9.10 Uhr Urgen, 9.15 Uhr Nesselgarten, 9.20 Uhr Neuer Zoll. Anmeldung bis 12. Juni: Alfred Brandner (0664 1736934) oder Ferdl Staudacher (05442 68100).

ÖTZTALER FUNPARK IN HUBEN
Spiel, Spaß und Action
für die ganze Familie!

Schaukeln, Trampoline,
 Kletterwand, Air Bubble,
 Riesenrutschen, Sandbaustelle,
 Skaterpark u.v.m. auf 4.600 m²

Der ideale Start- und
 Zielort für Radausflüge
 mit Kindern im Ötztal.

Ab sofort
 wieder
 geöffnet!

ÖTZTALER
**FUN
 PARK**
 LANGENFELD, HUBEN

Öffnungszeiten: Bis 30.06.2012.
 Fr., Sa., So und Feiertage von 13:00 bis 18:00 Uhr
 Ab 01.07.: Täglich von 10:00 bis 18:00 Uhr

www.oetztalerfunpark.at